

## La Compagnie Pélélé :



**Paz Tatay**, d'origine espagnole, fonde la **compagnie Pélélé** en 1996 à Toulouse. Pélélé est une compagnie de marionnettes internationale, qui s'est déjà produite en Italie, en Espagne, en Allemagne et en France. Paz Tatay pratique la manipulation d'objets à travers différents spectacles tels que, « Cirque de rue» (1996), un spectacle de rue et de marionnettes à fil, accompagnée par **Alice Behague** à la musique (spectacle qui a joué plus de 100 fois dans plus de 10 festivals internationaux).

Puis la compagnie Pélélé créer en 1998 **« La Muerte de Don Cristobal»**, un spectacle de marionnettes à gaines où l'on retrouve la figure traditionnelle du polichinelle espagnol, toujours accompagné par Alice Behague à la musique et aux bruitages (spectacle joué plus de 250 fois dans plus de 60 festivals internationaux).

En 2008, Pélélé créer une nouvelle aventure de Don Cristobal : **« Les funestes épousailles de Don Cristobal»**.



### **Contact :**

Paz Tatay-Compagnie Pélélé- Tel. 05 63 75 47 83 / 06 30 87 75 96

[pelelepaz@hotmail.com](mailto:pelelepaz@hotmail.com)